

Jornada 18, diciembre 2023



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

## SUBIR EL LISTÓN



[www.ondarojilla.com](http://www.ondarojilla.com)



# ROJO

El fútbol tiene poca memoria y hay nombres que calan más en el corazón de los seguidores que otros, sin que siempre ese cariño vaya asociado a los resultados. Por ejemplo en Anduva se recuerda con agrado (merecido) a Joseba Etxeberria pero hace poco regresó casi sin pena ni gloria Borja Jiménez, el místico que nos ascendió.

Algo similar pasa con José Alberto, a quienes algunos no le perdonan que dejara el Mirandés por el Málaga. Sin embargo, deberíamos reconocerle que firmó una notable temporada como rojillo jugando gran parte de la misma con Sergio Moreno como delantero. Algunos dirán que en esa plantilla estaban Vivian, Javi Muñoz o Iván Martín. Ciertamente, como cierto es que nos salvamos sin apuros sin un Camello, un Riquelme o un Raúl García.

*Raúl Canales*

# NEGRO

El plantón de las peñas del Racing genera división de opiniones en la masa social rojilla. Duele escuchar que los seguidores rivales no quieran venir a Anduva, pero en gran parte tienen razón. Han pasado diez años y seguimos con una grada portátil sin cubrir.

Es comprensible que alguien no quiera meterse 400 kilómetros para ver un partido bajo la lluvia en pleno mes de diciembre. A estas alturas deberíamos haber buscado ya una alternativa. La misma pasa por invertir en mejorar la grada visitante o por habilitar un pequeño espacio en el lateral de General.

El Mirandés es el mejor embajador de la ciudad fuera de nuestras fronteras y la imagen que se llevan los que nos visitan debería ser la de una ciudad acogedora y cómoda.

*Joseba Carreño*



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpm

Miranda

## Cinco partidos para cerrar el año

Diciembre será un mes intenso para el Mirandés, que despedirá el año con cinco partidos. Después de medirse al Racing, el equipo viajará hasta Lugo para disputar la segunda ronda de Copa, y el sábado se verá las caras con el Burgos.

Antes de las vacaciones navideñas, los de Lisci todavía tendrán que enfrentarse a Albacete y Elche. Los manchegos pisarán Anduva el día 16 de diciembre mientras que la cita contra el Elche será entre semana.



## El portero del Racing, el que más para de Segunda



Jokin Ezkieta es el portero de moda en Segunda. El navarro, con pasado en la cantera del Barcelona y del Athletic, se ha adueñado de los palos del Racing y es el meta que más paradas suma en la categoría. En total ha detenido 52 balones que buscaban la red, cifra a la que solo se acercan Yañez (Sporting) y Cuñat (Amorebieta). La gran temporada de Ezkieta es uno de los secretos del Racing.



# NOTICIAS

## “Somos más completos, pero aún falta continuidad”

Somos un equipo bastante completo en todas las facetas, pero nos falta continuidad para serlo durante todo el partido y varios partidos seguidos, aunque en esta categoría ya vemos que casi nadie es capaz de ganar dos o tres encuentros seguidos”, asegura Alessio Lisci.

El técnico cree que la clave pasa porque “hay jugadores que se han convencido de que son muy buenos y han dado un paso al frente. Les ha costado adaptarse a la categoría”. Para Lisci “estamos evolucionando mucho cada día. Se nota en el campo que somos más inteligentes y maduros, aunque luego tenemos recaídas como lo que pasó en el gol del Oviedo. Lo importantes es que las caídas son puntuales y no constantes”.



## Viaje de las peñas rojillas al Plantío

El Mirandés visitará al Burgos la próxima jornada y los rojillos no estarán solos en el derbi ya que las peñas Komando Kemando y Jóvenes Jabatos han organizado viaje para animar al equipo en una cita que despierta siempre mucha expectación. El encuentro tendrá lugar el sábado a las 21 horas y los seguidores que quieran acudir en los buses fletados por las peñas tendrán hasta el jueves para apuntarse en el Bar Donald y Plan B.



**pa' Llevar**  
DE LA CORRALA

**947 72 20 19**

# EL PARTIDO

- 📍 Jornada 18
- 📅 03/12/2023
- 🕒 18.30
- ⚽ Anduva
- 👤 Avalos Barrera



Contra el Oviedo, Lisci pedía al equipo dar un paso al frente en Anduva. El equipo lo hizo. Ahora el técnico quiere subir el listón, consciente de que ganar al Racing supondría alcanzar ya la mitad de los puntos necesarios para la salvación. Los cántabros no serán un rival fácil ya que están firmando una gran temporada y llegan en racha tras ganar los dos últimos duelos.

Una de las incógnitas en la alineación rojilla está en la delantera. Carlos Martín fue suplente la pasada jornada tras regresar de la convocatoria con la sub 21 pero esta semana ha entrenado con normalidad junto al resto de compañeros. Sin embargo, el buen

momento de Martón hace dudar al entrenador. Y es que el punta cedido por el Athletic ha visto puerta en los últimos partidos e incluso se ha especulado con la posibilidad de que desde Bilbao se ejecute la opción de recompra en el mercado navideño.

En el resto del equipo no se esperan grandes novedades. Lisci ha encontrado su bloque y el equipo responde. En el centro del campo, Reina ha asumido más galones y es el acompañante ideal para Tachi y Álvaro Sanz.

A pesar del apretado calendario de esta semana, el míster no tiene en mente hacer muchas rotaciones y seguramente dará descanso a los habituales en Copa.

LA VASCA  
RESTAURANTE  
*desde 1926*



## EL RIVAL



José Alberto llegó al Racing con el objetivo de evitar el descenso. Lo consiguió, y para esta temporada, sorprendentemente, no pidió muchos fichajes. Apenas media docena de retoques le han bastado al extécnico rojillo para colocar al Racing entre los aspirantes al play off.

Los cántabros, un histórico del fútbol español, han pasado en la última década más años en el infierno que en la elite entre otras cosas por su situación económica. Este verano, se ha hecho con el control del club un nuevo grupo inversor encabezado por Manuel Higuera y el argentino Sebastián Ceria, que han refinanciado la deuda de la entidad.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

[hola@piesnegros.com](mailto:hola@piesnegros.com)

# SU JUEGO



**Bajas: Andrés Martín y Saúl.**

Dani o Mario. Esa es la gran duda que tiene José Alberto para Anduva. La baja por sanción de Saúl García deja huérfano el lateral izquierdo, dónde el técnico ha alternado entre los dos candidatos las pocas veces que ha tenido que buscar recambio al titular.

Tampoco está claro el nombre del acompañante de Rubén Alves en el centro de la zaga, ya que vuelve

Germán, pero el buen rendimiento de Pol Moreno complica la decisión del místico.

José Alberto suele apostar por un 4-2-3-1 con Peque en la media-punta y Arana, que ya lleva siete goles, en ataque. Como recambio está Puado. La creatividad es cosa de Iñigo Vicente, y en la derecha la lesión de Andrés Martín ha abierto la puerta a Lago Junior.

JOYERIA

# TITO

# Don Quijote

Ronda del Ferrocarril, 90

# EL OJEADOR

Escurridizo e inteligente, Peque es un delantero ratonero. Con su 1,72 metros trae de cabeza a los defensas y ya es el segundo máximo goleador de la categoría con 8 dianas. Especialista en el lanzamiento de penaltis, tiene todas las cualidades de un hombre de área: olfato, intuición, pillería y habilidad. Su nombre figura en la agenda de muchos clubes pero aún le queda un año más de contrato con el Racing, al que llegó tras formarse en las categorías inferiores del Barcelona y despuntar en el Cornellá.

Precisamente Romo, su técnico en el club catalán, fue quien pidió la pasada campaña su fichaje. Pero en El Sardinero le ha costado hacerse un hueco. El año pasado participó de muchos encuentros pero casi siempre saltando desde el banquillo. Este año, con José Alberto, es indiscutible.

*Raúl Canales*

Peque



CENTRO DE BRICOLAJE  
**OPTIMUS**  
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación  
Maquinaria Electricidad  
Ferretería Fontanería Baño  
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17  
Abierto Sábados Tarde 

# LA PRÓRROGA



## Invictos contra la mejor selección

Cuando se habla de la mejor selección del mundo, siempre se piensa en Brasil. Los sudamericanos son los únicos que han ganado cinco mundiales y que han participado en todos, además de conquistar nueve Copa América, cuatro Copa Confederaciones y dos Campeonatos Panamericanos para completar un palmarés envidiable. Legendarias figuras del deporte rey como Leonidas, Pelé, Garrincha, Rivelino, Zico, Socrates, Romario, Ronaldo o Ronaldinho han vestido la camiseta “verdeamarela” y han practicado su famoso “jogo bonito”.

A lo largo de los años han ganado a todas las selecciones a las que se han enfrentado con dos sorprendentes excepciones, Noruega y Senegal. Contra los nórdicos han jugado tres partidos amistosos con una victoria de Noruega en 1997 y dos empates en 1998 y en 2006. Tan solo en una ocasión disputaron ambas selecciones un encuentro oficial, pero fue en el más importante de los escenarios, la fase de grupos del Mundial de Francia 98. Tras ganar sus dos primeros partidos, Brasil ya estaba clasificado como primero pero aún así alineó a su once de gala, con jugadores como Dunga, Roberto Carlos, Ronaldo o Rivaldo, mientras que Noruega necesitaba ganar para clasificarse. Bebeto adelantó a Brasil en el minuto 78 pero André Flo empató seis minutos más tarde, y un dudoso penalti transformado por Rekdal en el último minuto dio la victoria a los nórdicos. Noruega caería en la ronda de octavos de final ante Italia mientras Brasil alcanzó la final, aunque perdió ante la anfitriona, Francia. Contra Senegal, Brasil se ha enfrentado en dos recientes amistosos, con empate a uno en 2019 y victoria africana por cuatro a dos en junio del 2023, para demostrar la máxima de que en el fútbol no hay rival pequeño.